



**Carta de Adhesión al Pacto Mundial para
Organizaciones sin actividad empresarial**

Oficio No. PQ/ 01 /2016
México D.F. a 02 de enero de 2016

H.E. BAN KI-MOON
*Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA*

Estimado señor Secretario General,

Me complace comunicarle que *Preservación de Quelonios AC* apoya los *Diez Principios del Pacto Mundial* en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el *Pacto Mundial de las Naciones Unidas* en las siguientes forma(s):

1 . Participar con Redes Locales del Pacto Mundial.



2 . Proponer proyectos de asociación de la Sostenibilidad Corporativa en apoyo de los objetivos generales de desarrollo para forjar proyectos de colaboración con organizaciones de la sociedad civil y otras partes interesadas de apoyo del *Pacto Mundial de las Naciones Unidas*, incluidos los organismos y programas de las *Naciones Unidas*.

3 . Involucrar a las OSC en temas relacionados con el Pacto Global.

4 . Apoyar las iniciativas y líneas de trabajo especiales del *Pacto Mundial de las Naciones Unidas* en temas que incluyen: el cambio climático, el agua, los derechos humanos, la transparencia y la lucha contra la corrupción, la inversión responsable, las zonas de conflicto, y la gestión de la educación. También aumentar el compromiso de la sociedad civil en estas iniciativas con una mayor participación de las OSC dependiendo del estado de una determinada iniciativa y sus capacidades actuales.

5 . Proporcionar comentarios a las empresas sobre Comunicaciones de Progreso, como parte de nuestro compromiso con el *Pacto Mundial de la ONU* comunicaremos anualmente sobre las formas en que se están implementando los diez principios por los medios correspondientes.

6 . Participar en los eventos globales y locales del *Pacto Mundial de las Naciones Unidas*, como un actor registrado, para fomentar, cuando sea posible y factible, a participar en estas actividades - con lo que sus perspectivas únicas, experiencia y capacidades de nuestra OSC.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el *Pacto Mundial* es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos



de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al *Pacto Mundial*, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del *Pacto Mundial*.

ATENTAMENTE

MTRO. DAVID ELÍAS GARCÍA PICAZO.
PRESIDENTE DE PRESERVACIÓN DE QUELONIOS AC.

Nextel. 63-01-93-91

Mail: preservaciondequelonios@hotmail.com

www.facebook.com

En Preservación de Quelonios estamos conscientes de nuestra responsabilidad y también de las consecuencias que surgirían de no aceptarla, por ello nos sentimos orgullosos al saber que hoy por hoy, tenemos la oportunidad no solo de ser espectadores, sino la capacidad para actuar, a fin de preservar la vida y con ello contribuir a la creación de un mundo mejor para nuestros hijos.